

## Neues aus dem Bielefelder Westen

**Berühmte „Tochter“ zu Gast***Witta Pohl kommt nach Deppendorf - Das Fußball-Sommer-Märchen geht weiter!*

● **Bielefelder Westen.** Zurück zu ihren Wurzeln kehrt jetzt Schauspielerin Witta Pohl. 1937 in Königsberg in Ostpreußen geboren, wuchs sie ab 1941 ganz in der Nähe von Werther, in Deppendorf auf. Hier wird sie am Samstag, 14. August, Ehrengast einer Feier im Bildungszentrum Alte Schule sein. Denn der Erlös des Sommerfestes ist für den von Witta Pohl gegründeten Verein »Kinderluftbrücke« bestimmt.



**Prominenter Besuch:** Witta Pohl kommt zum Sommerfest. FOTO: HK

Viele dürften gar nicht wissen, dass Witta Pohl, vor allem bekannt aus der Serie »Diese Drombuschs«, auf dem Hof

### Samstag, 14. August Sommerfest mit prominentem Gast

Wulfmeyer in Deppendorf aufwuchs und hier später auch die Schule besuchte.

Nun wird sie zurück in ihrer ehemaligen Heimat erwartet, wenn am zweiten Augustwochenende von 12 bis 16 Uhr das Sommerfest in der Alten Schule startet. Die Mitarbeiter des Bildungszentrums sowie der Initiativkreis Deppendorf-

Schröttinghausen und die Freiwillige Feuerwehr Niederdornberg-Deppendorf freuen sich auf viele Besucher.

Denn je mehr Gäste kommen, desto mehr Geld kann in die Kasse der von Witta Pohl gegründeten »Kinderluftbrücke« gespielt werden.

Die »Kinderluftbrücke« ist ein eingetragener, gemeinnütziger Verein mit Sitz in Hamburg.

Finanziert wird er ausschließlich aus Spendengeldern. Mit ihrer Hilfe werden Nahrung, medizinische Geräte und vieles mehr gekauft und an Organisationen, Krankenhäuser und Heime in Russland, der Ukraine, Rumänien und Bulgarien weitergeleitet, die Sozialwaisen, kranke oder obdachlose Kinder betreuen. Alle Mitglieder der »Kinderluftbrücke« arbeiten ehrenamtlich.

Hilfstransporte werden streng nach den tatsächlichen Bedürfnissen der Empfänger zusammengestellt. Vor jedem Transport setzt sich das Büro der »Kinderluftbrücke« etwa mit den Ärzten einer Kinderklinik in Verbindung

und bittet um eine Liste der benötigten Medikamente, chirurgischen Instrumente, Ersatzteile oder Nahrungsmittel.

**Die Welt zu Gast bei Freunden: FIFA U-20-Frauen-WM vom 13. Juli bis 1. August in Bielefeld** Die stärksten Fußball-Nachwuchsspielerinnen der Welt kämpfen um den Weltmeisterschaftstitel in Deutschland. Auch Bielefeld ist Gastgeber der FIFA U-20-Frauen-WM. Damit sich die Fußball-Fans in Bielefeld zurecht finden können und auch die Bielefelder erfahren, welche Aktionen, Ausstellungen und Filmvorführungen rund um das Fußballereignis stattfinden, hat das Sportamt der Stadt Bielefeld eine 36-seitige Host-City-Broschüre herausgegeben.

Anpfiff der Spiele ist am 13. Juli. Im Bielefelder FIFA U-20-Frauen-WM-Stadion spielen in der Vorrunde auch Brasilien, Schweden und England. Besonderes Highlight: Das große Finale sowie das Spiel um Platz 3 und 4 werden am Sonntag, 1. August, in Bielefeld ausgetragen.

### Veranstaltungstipps

**Freibad Schröttinghausen:** Frschwimmen Dienstags und Donnerstags von 6:30 Uhr bis 8:00 Uhr, "Neu" Dienstags bis 9:00 Uhr  
Spätschwimmen: Dienstags, Mittwochs und Donnerstags von 20:00 Uhr bis 21:00 Uhr  
Aquajogging: Dienstags und Donnerstags von 20:00 Uhr bis 21:00 Uhr

**Sonntag 8.30 Uhr**  
Hl. Messe - Heilig Geist, 11.30 Uhr Hochamt - Heilig Geist, Dornberg

**Sonntag, den 4. Juli, 17 Uhr,** Musik von Johann Sebastian Bach, Marienkirche Jöllenbeck

**Ab Dienstag, 13. Juli,**  
FIFA U-20-Frauen-WM zu Gast in Bielefeld

**Stadtteilbibliothek Jöllenbeck, Öffnungszeiten Di., Mi., Fr. 10-13 und Di.-Fr. 15-18 Uhr, Sa. 10-13 Uhr**

**Immer freitags**  
Markt, 14.00 - 18.00 Uhr, Marktplatz Jöllenbeck

**Jeden zweiten Freitag,**  
Ausbildungsdienst Löschabteilung Jöllenbeck, ab 19.00 Uhr, im Gerätehaus Jöllenbeck



Freibadfest Schröttinghausen